

Anfrage

in der Sitzung des Umwelt- und Klimaschutzsausschusses am 12.09.2019

Hundekotbeutelstation im Quartier Bahnhofsallee/Post-/Feld-/Fabriciusstraße

Aus Kreisen der Bürgerschaft wird ein hoher Verschmutzungsgrad im Bereich Bahnhofsallee/Post-/Feld-/Fabriciusstraße beklagt. Insbesondere geht es dabei um Verunreinigungen durch Hundekot. Da sich in dem genannten Umfeld eine Reihe öffentlicher Einrichtungen befindet, dürfte die grundsätzlich den Anwohnern obliegende Bürgersteigreinigung zumindest partiell an ihre Grenzen stoßen. Deshalb könnte u. E. die Installation von ein bis zwei Hundekotbeutelständern ein Beitrag zur Unterstützung der wohlmeinenden Bürger und der Stadtbildpflege bedeuten.

Deshalb fragen wir die Verwaltung, ob sie sich in der Lage sieht, z. B. im Rahmen von Unterhaltungsmaßnahmen der vorgenannten Anregung zu entsprechen.

gez. Ludger Reffgen
Fraktionsvorsitzender